

**Lambros COULOUBARITSIS, *Fécondité des pratiques catalogiques***

**Résumé :** Mise en forme des différents procédés énumératifs en partant des listes, en insistant plus spécialement sur la différence entre *katalegein* (dire les choses successivement) et *mytheuesthai* (façon de parler autorisée qui crée un effet). L'analyse des formes catalogiques révèle deux pratiques dominantes : les généalogies et les cheminements, tandis que l'histoire du *mythos* s'achève par une multiplicité d'usages.

**Abstract:** *Fecundity of Catalogical Practices.* Formation of different enumerative procedures departing from the lists, insisting especially on the difference between *katalegein* (saying things successively) and *myth* (an authorised way of speaking, which creates an effect). The analysis of catalogical forms reveals two principal practices: genealogy and routes, while the history of myths ends by a multiplicity of uses.